



中野区立鷺宮小学校

校長室だより

平成30年12月25日 No.3

中野区立鷺宮小学校

校長 武智 直貴

早いもので、平成30年も間もなく終わろうとしています。学校は、明日から冬休みです。1月7日までの13日間という期間ですが、年末年始の様々な行事や、お出かけの機会も多いかと思えます。子どもたちには、健康・安全に留意して、楽しく充実した日々を過ごしてほしいと願います。

「校長室だより」もなかなか発行できず、申し訳ありません。不定期に発行すると言いつつ、長期の休み前に思い出したように発行している状況です。年明けからはもう少し計画的に発行し、毎月の「学校だより」ではお知らせしきれない情報をお届けできるように努めたいと思えます。

ところで、今月はお忙しい中、各ご家庭には「個人面談」や「保護者アンケート」にご協力をいただき、ありがとうございました。特に「保護者アンケート」では多くのご提出をいただき、また本校の教育の改善について、前向きであたたかいご意見をたくさんいただきました。集計結果とこれに基づいた来年度の計画については、もう少しお時間をいただいてまとめさせていただきます、後日お示しいたしますのでよろしくお願ひいたします。

ホームページ、リニューアルのお知らせ

今年度、ホームページの更新が滞り、大変失礼をしているところですが、本日リニューアル版を公開いたしました。まだ内容が不十分で、「工事中」のところもあるのですが、冬休みを境に改良を進めていく予定です。ICT支援員の配置が無くなってしまって、ホームページ更新作業の引き継ぎがうまくいかなかったことが原因でしたが、今後は校務を整理し、これまでよりも充実できるように努めてまいります。

実は、学年だよりや保健だよりなど、本来は本校児童のご家庭向けだけに公開したいものもこれまでホームページに載せていたので、今回削除することを検討しておりましたが、一部に学校が発行するお知らせのペーパーレス化やデジタル化を望むご意見がありましたので、「学校からのお知らせ」のページについては、パスワードを入力するように設定いたしました。初回設定のパスワードは「sagishou」です。今後は、定期的に変更し、本校児童のご家庭には、別にお知らせするようにしていきたいと考えておりますので、よろしくお願ひいたします。



SNSルールについて

SNSにまつわる様々な問題が、学校現場でも日々取り沙汰されています。これに対し、東京都教育委員会は「SNS 東京ルール」を策定し、これを踏まえて各学校、各家庭がルール（「SNS 学校ルール」「SNS 家庭ルール」）作りをして、子どもたちへの情報モラル指導を、学校と家庭が一体となって取り組んでいくことを勧めています。

本校では、「SNS 鷺小ルール」として、以下のルールを定めました。しかし、SNSをはじめとするネットの利用の仕方は、子どもたち一人一人違うので、それぞれの状況に応じたルール作りが必要です。保護者アンケートでは、低学年の実態に合っていないのでは…というご意見もありました。「SNS 鷺小ルール」をもとに、各ご家庭で、お子さんと一緒に「SNS 家庭ルール」を作って、ご指導いただきたいと思えます。学校でも、今後はそれぞれの学年に合った内容のものも検討していきたいと思えます。

なお、この取組は一度ルールを作ったら終わりではなく、子どもたちと一緒に定期的に見直ししていくことが大切です。本校のルールも見直しをして修正をしていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

SNS東京ルール

- ① 一日の利用時間と終了時刻を決めて使おう。
- ② 自宅でスマホを使わない日をつくろう。
- ③ 必ずフィルタリングを付けて利用しよう。
- ④ 自分や他者の個人情報や載せないようにしよう。
- ⑤ 送信前には、相手の気持ちを考えて読み返そう。

SNS 鷺小ルール

- ① SNS や費用のルール、利用する時間を家族と相談して決めよう。
- ② 知らないメールや URL 広告は、返信したりクリックしたりしないように気をつけよう。
- ③ 必ずフィルタリングをかけよう。
- ④ インターネット上に、個人情報や悪口をのせないようにしよう。
- ⑤ メールなどを送る前には、相手にとって迷惑ではないか確認しよう。